



Maison de production

The Art (prononcez dehors) II : le retour...

INVITATION AU DÉJEUNER DE PRESSE

Fort du succès rencontré lors de sa première édition en septembre 2006 au Carré St-Louis, **La 2^e Porte à Gauche**, maison de production en danse contemporaine, récidive avec une nouvelle édition de l'événement *The Art (prononcez dehors)*.

La 2^e Porte à Gauche vous convie donc **le 21 août prochain à 10h** à un déjeuner de presse qui présentera le grand retour de *The Art (prononcez dehors) II* (lieu à confirmer).

À cette occasion, seront dévoilés les noms des chorégraphes participant à cette seconde édition. Vous pourrez également rencontrer les organisateurs, ainsi que certains des chorégraphes participant à l'événement.

The Art (prononcez dehors) est un événement de danse extérieure qui permet aux artistes chorégraphiques de faire connaître gratuitement leur art en le rendant accessible à un public tant averti que néophyte. Les spectateurs seront d'ailleurs invités à échanger avec les artistes après chaque représentation et à participer chaque jour à des tables rondes.

The Art (prononcez dehors) aura lieu du 12 au 14 septembre 2008 sur l'esplanade de la Place des Arts et réunira une douzaine de projets chorégraphiques.

Merci de confirmer votre présence à :

info@la2eporteagauche.ca

ou au : 514-383-0259

Pour plus de détails sur l'événement et l'organisme, visitez notre site internet :
www.la2eporteagauche.ca